

令和5年7月15日

愛知県自転車競技連盟

会長 斎藤 嘉隆

「犬山クリテリウムロードレース大会」終了のお知らせ

日頃より本連盟の事業遂行に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、2020年1月より新型コロナウイルス感染症が全国的に流行し、現在感染法上の区分では「五類」に移行しましたが、いまだ完全な終息には至らず、不安及び警戒は不可欠です。

この3年間、周りの環境は大きく変化し、本連盟において、今までの様なロードレース大会を開催することは非常に難しい状態となってしまいました。

つきましては、2023年6月に開催を予定しておりました「第25回犬山クリテリウムロードレース大会」を中止するとともに、30年間みなさまに親しんでいただきました「犬山クリテリウムロードレース大会」を、この発表をもちまして終了させていただく事となりました。

30年間、この大会を支えて頂きました村田機械株式会社はじめ、多くのご協賛を頂きました皆様へ感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

本大会は一旦終了となりますが、次なる自転車イベントを考え、自転車競技の発展・振興を願い、今後も活動を続けてまいります。

今後の活動に関しては、ホームページにてお知らせさせていただきますので、何卒ご理解いただきますようお願い致します。

